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Abstract (en)
The grille plate (ventilating element) contains at least one aperture (1.1) for cooling gas to enter a bath-shaped component (1), and an insert forming
a resting surface for the friable material, which can be ventilated from below. The insert consists of several long strips (2.1, 2.7) and connecting
elements (2.8, 2.11) running transversely to them/ The long strips and connecting elements are made to fit into each other.

Abstract (de)
Belüftungselement für einen Kühler zum Kühlen von Schüttgut, enthaltend ein mit wenigstens einer Öffnung (1.1) zur Zufuhr von Kühlgas
versehenes wannenartiges Bauteil (1) sowie einen im wannenartigen Bauteil lösbar befestigbaren Einsatz (2), der eine von unten belüftbare
Auflagefläche für das Schüttgut bildet, wobei der Einsatz aus mehreren Längsprofilen (2.1,2.7) und quer dazu angeordneten Verbindungselementen
(2.8,2.11) besteht. Die Längsprofile und die Verbindungselemente sind derart ausgebildet, dass sie bei der Montage des Einsatzes ineinander
gesteckt werden können. <IMAGE>
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